

ABRIL 5 DE 2019

Comunicado del comité directivo: NADA JUSTIFICA LA VIOLENCIA, NI DENTRO NI FUERA DE LA UNIVERSIDAD

El comité directivo de la Universidad Pedagógica Nacional lamenta profundamente los nuevos hechos de violencia que ocurrieron el día 4 de abril en las instalaciones de la Calle 72. Si bien es cierto que la situación social que vive el país es compleja y que se aprecia un retroceso en la construcción de una paz estable, no es posible que acompañen a la vida universitaria actos de violencia que a veces desencadenan hechos lamentables y dolorosos como la muerte de un joven en la Universidad del Valle. Nada justifica la violencia ni dentro ni fuera de la Universidad.

La protesta se legitima en la medida en que constituye una expresión ética, colmada de esperanza y defensa de la vida. No es posible que se siga poniendo en riesgo la integridad de la comunidad universitaria y que se insista en la destrucción de los bienes públicos que nos permiten avanzar y que tanto cuestan a nuestro país.

Nuevamente la *Casita de Biología*, conocida inicialmente como Casita Montessori, por tradición defendida y cuidada por estudiantes y profesores de la Licenciatura en Biología, es nuevamente lesionada, afectando seriamente el desarrollo de la obra proyectada para rescatarla.

Como comunidad universitaria debemos expresarnos frente a estos hechos de manera pacífica y en medio del afecto, a través de propuestas concretas que nos permitan cumplir con el deber ciudadano de construir entre todos escenarios de paz y convivencia.

¡Lo que se ama, se cuida!



Comité Directivo
Universidad Pedagógica Nacional
Bogotá, D. C., abril 5 de 2019